



秋商だより

～秋商我と共にあり～

令和5年6月 第2号
秋田市立秋田商業高等学校総務部

木々の緑が色濃く、夏に向かう季節となりました。新型コロナウイルスが5類に移行したこともあり、学校生活もコロナ前にもどりつつあるこの頃です。地域の皆様には、日ごろより本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、まことにありがとうございます。今年度も生徒の活躍や校内の話題をお届けしますので、どうぞよろしくお願いいたします。さて、運動部・文化部ともインターハイや全国大会をかけたの熱戦が展開されました。見事、全国大会出場を果たした部活動を紹介します。

祝！全国大会出場

【運動部】

レスリング部 男子団体(40回目 17連覇)

男子個人：7名(55kg級・60kg級・65kg級・71kg級・80kg級・92kg級・125kg級)

女子個人：2名(57kg級・62kg級)

柔道部 女子個人：2名(52kg級・70kg級)

剣道部 女子団体(12回目) 男子個人・女子個人各1名

卓球部 男子団体(52回目 8連覇) 男子シングルス3名

女子団体(17回目 12連覇) 女子ダブルス4名 女子シングルス2名

陸上競技部 男子個人：1名(200M) 女子個人：1名(400MH)

【文化部】

ワープロ部 個人1名

(全国高等学校ワープロ競技大会県予選大会個人4位)

珠算電卓部 珠算部門：団体

(全国高等学校ビジネス計算競技大会県予選大会優勝)

電卓部門：個人1名(同大会5位)

コンピュータ部 個人1名

(全国高等学校情報処理競技大会県予選大会個人2位)

会計学部 団体(全国高等学校簿記競技大会県予選大会優勝)



なお、この後大会を控えている水泳部も全国大会出場の期待がかかります。また、この夏は硬式野球部とともに、軟式野球部の活躍からも目が離せません。

地域の皆さん、応援をよろしくお願いいたします！

◆全県総体12連覇を達成した女子卓球部キャプテン大島美佑さん(3年)◆

新型コロナウイルスの感染対策の規制が緩和されたことにより、有観客・声出し応援ができるようになって初めての県大会でした。団体戦決勝の日、OB、OG、保護者の方が大勢応援に来てくださいました。おかげさまでプレッシャーを楽しむことができ、チーム全体がよい雰囲気で行うことができたと感じています。インターハイに出場するにあたって、まずは一勝をあげることが目標に頑張りたいと思います。応援して下さる方々への感謝の気持ちを忘れずに、チーム一丸となって全力で頑張ります。

ようこそ 先輩



6月5日から2週間、本校卒業生の齊藤真希さん(富士大学4年生)が教育実習に来てくれました。高校時代は3年間バスケットボール部に所属し、3年生の時にはキャプテンをつとめたそうです。「この2週間、教員の仕事の大変さを実感しましたが、たくさんの生徒とふれあうことで、ますます教員の仕事にあこがれをもつようになりました。次は教員として秋田商業高等学校に戻ってこることができるように採用試験にむけて頑張ります。」と話してくれました。

地域の皆さんとともに

4月18日と5月9日の朝、新屋勝平地区民生児童委員の皆さんと風紀委員の生徒達によるあいさつ運動が実施されました。新屋勝平地区民生児童委員の皆さんは、朝早くから生徒玄関前にお集まりになり、登校する生徒達に元気に声をかけてくださいました。このあいさつ運動は、8月と10月にも予定されています。



6月7日に新屋勝平地区民生児童委員協議会会長の佐藤真紀男様と民生委員・児童委員の佐々木健二様が来校され、同協議会より図書券をご寄贈いただきました。同協議会が創設50周年を迎えるにあたり、その記念事業の一環として行われたものです。本校生徒の読書活動推進にむけて、有効に使わせていただきます。

新屋勝平地区民生児童委員協議会の皆様、ありがとうございました。

